



Cuba llamó este lunes a fortalecer la cooperación entre universidades de los países de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) y de la Unión Europea (UE), durante la II Cumbre Académica que desarrollan ambos bloques regionales en Bruselas, la capital belga.

Al intervenir en el foro, Santiago Lage Choy, rector de la Universidad de Camagüey (provincia del centro-oriente cubano), defendió la importancia de trascender de la teoría a la práctica y concretar más proyectos de colaboración en áreas de interés común.

En declaraciones a la agencia Prensa Latina, el académico criticó la llamada Posición Común Europea, una política injerencista que en su momento excluyó a Cuba de una serie de convenios de cooperación con la UE, pero señaló que a pesar de esa postura, son muchos los acuerdos y cartas de intención que han permitido el intercambio entre centros de la isla caribeña y del llamado Viejo Continente.

Por su parte, la rectora de la Universidad Agraria de La Habana, María Irene Balbín, se refirió a las posibilidades del encuentro para fomentar la cooperación en áreas como la formación de profesionales, la investigación y la innovación tecnológica.

En el marco del evento, que precede la II Cumbre entre la Celac y la UE prevista para los días 10 y 11 de junio, el secretario general de la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, Roberto Escalante, sostuvo que si bien ambas regiones tienen realidades diferentes, existen sectores de interés común, como la lucha contra el cambio climático y por la seguridad alimentaria.

A su vez, la delegada permanente de República Dominicana ante la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Josefina Álvarez, expresó que el objetivo de la cita académica es alcanzar más comunicación e intercambio entre las universidades y los investigadores, y que se trabaje por el reconocimiento de los títulos.

Llama Cuba a fortalecer cooperación académica entre CELAC y UE

Escrito por CubaDebate

Lunes, 08 de Junio de 2015 21:10

Esta II Cumbre, que culminará mañana, reúne a académicos de ambas regiones, así como a miembros de organizaciones internacionales, como la Unesco y la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). Los compromisos del encuentro serán presentados a los jefes de Estado o de Gobierno durante la cumbre birregional que comienza el miércoles.

De acuerdo con la convocatoria del evento, uno de sus objetivos es incentivar a las comunidades académicas de las dos regiones a trabajar con el fin de avanzar y concretar las propuestas generadas en la Cumbre precedente, realizada en enero de 2013 en Santiago de Chile.

El Dato: Se espera que alrededor de unos 40 jefes de Estado o de Gobierno y delegaciones de alto nivel de 61 países asistan a la II Cumbre Celac-UE, que sesionará los días 10 y 11 de junio en el complejo Justus Lipsius, sede del Consejo de la UE.

La UE es el principal inversor en los países de la Celac y su segundo socio comercial, aunque las exportaciones desde el otro lado del Atlántico hacia Europa decayeron de 24,6 por ciento en 1990 a 13,6 en 2011.

El presidente de Ecuador, Rafael Correa, quien ocupa actualmente la presidencia pro tempore de la Celac, anunció que abogará en la reunión por un nuevo enfoque para luchar contra la pobreza.